



9 de julio 2008

Fuentes Zorita preside la mesa sobre la sequía en la ExpoZaragoza 2008

El presidente de la CHS destaca la prevención de avenidas y las medidas contra la sequía como puntos fundamentales en la gestión de las cuencas hidrográficas del Mediterráneo

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha presidido la Mesa de Trabajo sobre la *Sequía y los Fenómenos Extremos en el Mediterráneo*, organizada por la Red Internacional de Organismos de Cuenca (RIOC), que se celebra entre el 8 y el 9 de julio en el Recinto de la ExpoZaragoza 2008.

Esta Mesa de Trabajo está incluida en la Segunda Reunión del Proceso Regional Europeo para preparar el V Foro Mundial del Agua, que tendrá lugar en marzo de 2009 en Estambul. El objetivo de la RIOC es permitir a los organismos de cuenca que se encuentren regularmente e intercambien sus experiencias prácticas. Dado que se celebra en Zaragoza, esta reunión prestará especial atención a los asuntos específicos de la gestión del agua en la región mediterránea, sujeta a ciclos de sequías y de fuertes precipitaciones.

La organización de ExpoZaragoza 2008 ha creado La Tribuna del Agua con el fin de permitir intercambios ventajosos de experiencias y opiniones entre los profesionales e instituciones relacionadas con el agua, entre las cuales han incluido a la RIOC para que celebre una sesión especial sobre *La gestión de cuenca y la cooperación transfronteriza en Europa y en la región mediterránea*, conjuntamente con la Red Mediterránea de Organismos de Cuenca - REMOC y el European Water Partnership (EWP).

En este sentido, la sesión de la RIOC se enmarca en el programa de la Semana Temática N°4 de la Tribuna del Agua de ExpoZaragoza 2008, bajo el título *El Agua, Único Recurso*, que tendrá lugar entre el 7 y el 9 de julio, y que tratará de las aguas compartidas, de la gobernabilidad, del compartido del agua, de la geopolítica del agua, de las cuencas hidrográficas y de los acuíferos, del aprovechamiento y de la gestión, entre otros asuntos.

El objetivo de la RIOC y de sus asociados es permitir a todas las instituciones y profesionales interesados en la gestión por cuenca, nacional o transfronteriza, que se encuentren para intercambiar sus experiencias prácticas y proponer soluciones para preparar el futuro. En lo que concierne más especialmente a Europa, la aplicación de la Directiva Marco europea del Agua, la implementación del Convenio de las Naciones Unidas para Europa (UNECE), los trabajos de la OSCE y la Iniciativa Europea para el Agua (EUWI) en el Mediterráneo y Europa Oriental, por supuesto estarán presentes, así como el agua dentro del proyecto de Unión para la Región Mediterránea.